

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2026**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **01**

Composante : **UFR SMBH**

Profil court : Protection sociale, santé

Mots clés: sécurité sociale - santé au travail - accidents du travail - maladies professionnelles

Short Profile: social welfare, health

Keywords : social welfare - occupational health - work accidents - occupational illnesses

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement : Filière sciences sanitaires et sociales

Lieu(x) d'exercice : Bobigny

Description

Les cours sont à dispenser en licence Sciences Sanitaires et Sociales et en master "Santé publique", parcours "Santé et sécurité au travail", "santé, populations, territoires" ou encore "management des organisations sanitaires et sociales" :

- Droit de la sécurité sociale
- Droit de la santé et de la sécurité au travail
- Droit des politiques sociales
- Droit des accidents du travail et des maladies professionnelles
- Droit de la santé au travail
- Droit du handicap
- Méthodologie universitaire : préparation aux épreuves écrites des concours (note de synthèse, dissertation).

La personne recrutée pourrait être amenée à assumer des cours de droit du travail.

A terme, elle sera amenée à prendre des responsabilités soit au sein de la licence et/ou du master santé public, parcours santé et sécurité au travail.

Les responsabilités pédagogiques et administratives ne pourront pas être assurées par les maîtres de conférences nouvellement nommés lors des deux premières années de recrutement (période de stage) durant lesquelles ils bénéficient du dispositif de décharge de service d'enseignement (64h eq TD la 1ère année et 32h eq TD la 2ème année) afin de les accompagner dans leur insertion au sein de l'université.



Site Web : https://odf.univ-spn.fr/fr/offre-de-formation/licence-lmd-XA/licence-mention-sciences-sanitaires-et-sociales-BL4SSS_116.html

https://odf.univ-spn.fr/fr/offre-de-formation/master-lmd-XB/master-mention-sante-publique-parcours-sante-securite-au-travail-sst-BL4SST_116.html

Contact : Nathalie Ferré

Fonction : directrice de la filière Sciences Sanitaires et Sociales

Mail : ferre@univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : IRIS

Adresse : IRIS - Campus Condorcet Bâtiment Recherche Sud, 5 cours des Humanités, 93322 Aubervilliers Cedex

Description

Le ou la MCF inscrira ses travaux dans l'axe 3 de l'IRIS, et en particulier dans les domaines de la santé et de la sécurité au travail, dans ses aspects réparation (étendue et limites de l'indemnisation) et prévention (articulation entre prévention et réparation au prisme du dispositif mis en place au sein de la branche AT/MP). Spécialiste de la protection sociale, elle pourra aussi interroger les questions de non recours au système de protection sociale (PUMA, aide médicale Etat) et les obstacles rencontrés par les usagers dans l'accès au droit (dématérialisation, priorité à dégager entre se soigner et s'investir dans une procédure longue où règne l'inégalité des armes....).

Site Web : <https://iris.ehess.fr/>

Contact :

Prénom et Nom : Carine Vassy

Fonction : directrice adjointe

Courriel : carine.vassy@univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: filière sciences sanitaires et sociales

Address: Bobigny

Description:

The courses are to be taught in the Bachelor's degree program in Health and Social Sciences and in the Master's degree program in Public Health, with a focus on "Health and Safety at Work," "Health, Populations, and Territories," or "Management of Health and Social Organizations":- Social security law- Occupational health and safety law- Social policy law- Work accident and occupational illness law- occupational health law- disability law- academic methodology: preparation for written exams (summary notes, essays).The successful candidate may be required to teach labor law courses. Ultimately, they will be required to take on responsibilities within the bachelor's and/or master's degree in public health, specializing in occupational health and safety.

Teaching and administrative responsibilities cannot be assumed by newly appointed lecturers during the first two years of recruitment (training period) during which they benefit from the teaching service release scheme (64 hours equivalent to tutorials in the 1st year and 32 hours equivalent to tutorials in the 2nd year) in order to support them in their integration within the university.

Website : https://odf.univ-spn.fr/fr/offre-de-formation/licence-lmd-XA/licence-mention-sciences-sanitaires-et- sociales-BL4SSS_116.html

https://odf.univ-spn.fr/fr/offre-de-formation/master-lmd-XB/master-mention-sante-publique-parcours- sante-securite-au-travail-sst-BI4SST_116.html

Contact:

First and last name : Nathalie Ferré

Position : directrice de la filière Sciences Sanitaires et Sociales

Email: ferre@univ-paris13.fr

Research:

Research Unit : IRIS

Description :

The MCF will focus their work on IRIS's third priority area, particularly in the fields of occupational health and safety, covering compensation (scope and limits of compensation) and prevention (the relationship between prevention and compensation through the lens of the system established within the occupational accident and illness branch). As a specialist in social protection, he or she will also be able to examine issues relating to non-use of the social protection system (PUMA, state medical aid) and the obstacles encountered by users in accessing their rights (dematerialization, the choice between seeking treatment and investing in a lengthy procedure, etc.).

Website : <https://iris.ehess.fr/>

Contact :

First and last name : Carine Vassy

Position : IRIS deputy Director

Email : carine.vassy@univ-paris13.fr